

PRESSEINFORMATION

EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an den „Friends for Life e. V.“

Braunschweig, 11. Juli 2023. Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an den „Friends for Life e. V.“, deren Spendenerlöse der Lebenshilfe in Braunschweig zugutekommen. Sylvie Stahlhut, zukünftige Marktleiterin des EDEKA Centers im BraWo-Park übergab nun den symbolischen Spendenscheck an Torsten Bierwisch und Michael Kumpke vom „Friends for Life e. V.“ im Rahmen des Starts der „Kraftspender-Tour 2023“ vor dem EDEKA Center im BraWo-Park.

Die Special Olympics World Games 2023 sind die weltweit größte inklusive Sportveranstaltung, die in diesem Jahr zum ersten Mal in Deutschland stattfinden. Vom 17. bis 25. Juni gehen tausende Athletinnen und Athleten mit geistiger und mehrfacher Einschränkung aus der ganzen Welt in Berlin an den Start. Mehr als 200 „Host Towns“ wurden ausgewählt, um die Delegationen aus den Teilnehmer-Ländern in Deutschland willkommen zu heißen. Eine dieser Gastgeber-Kommunen ist die Stadt Braunschweig. Das gab dem Verein „Friends for Life e. V.“ den Anstoß, die jährliche Spendenaktion, namens „Kraftspender-Tour“, in den Dienst der Inklusion zu stellen und ein zusätzliches Ausrufezeichen für ein weltoffenes, alle Menschen respektierendes Braunschweig zu setzen. Ein inklusives Team aus Läuferinnen und Läufern, Rollstuhl- und Handbikelfahrern sowie Radfahrern mit und ohne Einschränkung bricht am Donnerstag, 15. Juni, um 18 Uhr vor dem Braunschweiger Rathaus in Richtung Berliner Olympiastadion auf. Darunter auch Sonja Jussen, Rollstuhlfahrerin und Mitarbeiterin im EDEKA Center im BraWo-Park.

Mit der Spendenaktion unterstützen „Friends For Life e. V.“ gemeinsam mit der „Initiative Brunswick Wheelers“ in diesem Jahr die Lebenshilfe Braunschweig, indem die Spendenerlöse zur Anschaffung von Rikscha-Fahrräder genutzt werden. Diese Fahrräder sind von ihrer Konstruktion her für gemeinsame Unternehmungen von Personen mit und ohne Handicap geeignet und ermöglichen zudem eine umweltfreundliche Mobilität für Menschen mit Einschränkungen. Weitere Informationen zur Tour und dem Konzept sind auf der folgenden Webseite des „Friends for Life e. V.“ zu finden: <https://www.ffl-extremsport.de/2023/03/25/kraftspender-tour-2023/>

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach – mit konsequenter Einbindung des Einzelhandels vor Ort. Sogenannte Botschafter-Teams unterstützen die Arbeit der Stiftung, indem sie Spenden an gemeinnützige Organisationen oder Einzelpersonen in ihrer Region übergeben.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

PRESSEINFORMATION

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.